

Ante falta de pago, sindicatos toman escuelas. El sábado concentración estatal.

Con información y fotografías de SOCIEDAD 3.0

Ante el llamado para una concentración estatal de los maestros que se les adeudan pagos por concepto de Carrera Magisterial el próximo sábado 23 de enero, el día de hoy la llamada Coalición de Sindicatos estatales se adelanta y realiza un Paro de labores en diversas escuelas y oficinas. Maestros consultados por este Portal, confirman que la concentración del sábado se mantiene ya que la acción de la citada Coalición puede ser un burdo intento por desactivar la movilización del próximo sábado. Ya que seguramente la SEV llamará a los líderes de los sindicatos de la Coalición a “negociar y saldrán y dirán que ya establecieron una mesa y van a trabajar los próximos días para establecer un calendario”, lo cual nunca se cumple. Igualmente puntualizan, que la autoridad seguramente está preocupada por que el sábado hay aplicación de examen para la permanencia, pero el llamado a la concentración se mantiene.

El Portal SOCIEDAD 3.0 así reporta el Paro de labores de la citada Coalición.

Escuelas de Xalapa y la región fueron tomadas a las 6 de la mañana de este jueves 21 de enero, por profesores integrantes de diversos sindicatos magisteriales, como forma de presión al Gobierno del Estado para que les pague las diversas prestaciones que tiene pendientes desde hace varios meses y que no ha podido cubrir, pese a las reiteradas promesas de hacerlo. Permanecerán en paro durante 12 horas, hasta las 6 de la tarde.

Aunque las autoridades educativas y aun el propio gobernador han asegurado que las prestaciones ya fueron cubiertas, quedan pendientes importantes rubros, pero sobre todo, los profesores han detectado la cobertura diferenciada de conceptos, donde a algunos se les pagan unas cosas y a otros, otras, con lo que consideran una estrategia para causar confusión.

13 image not found or type unknown

Durante todo el año anterior, los maestros vinieron quejándose de la ausencia de pagos respecto de aumento salarial retroactivo al magisterio, carrera magisterial,

rezonificaciones, bonos, y otros.

Los profesores forman parte de la llamada Coalición de Sindicatos Magisteriales del Estado de Veracruz, que está conformada por el SUTSEM, Sindicato Unificador de los Trabajadores al Servicio del Estado de Veracruz; STENV, Sindicato de Trabajadores Normalistas y de la Educación en Veracruz; SITEV, Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de Veracruz; SETMV, Sindicato Estatal de Trabajadores del Magisterio de Veracruz; Sindicato Magisterial del Estado de Veracruz, CROC, entre otros, que representan a más de 20 mil profesores.

Image not found or type unknown

1

Image not found or type unknown

15

Image not found or type unknown

Fecha de creación

2016/01/21